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SITUATION

Saint-Tropez est la destination glamour par excellence. Ancien village de pêcheurs magnifiquement 
préservé, il séduit toujours pour son ambiance exceptionnelle, ses plages de sable fin et ses nuits 

féeriques...
Le promeneur y est comblé tant les découvertes sont inoubliables dans le village même, le port, le 

vieux quartier de la Ponche, le célèbre clocher... en empruntant les ruelles il parviendra sur les hauteurs 
de la Citadelle, puis celles de la Chapelle Sainte-Anne qui promet une vue magnifique 

sur le Golfe de St-Tropez.
La Villa M . se situe à 5 min du centre ville et à 2 pas de la plage sauvage des Salins.

Villa  M.

Saint-Tropez is the glamourous destination par excellence. As a former fishing village that is 
magnificently preserved, it always seduces for its exceptional ambiance, its fine sand beaches and its 

enchanted nights…
The wanderer is pleased with the unforgettable discoveries in the village itself, the harbour, the Ponche 

old neighbourhood, the famous bell tower…by taking the alleys; he will reach the heights of the 
Citadel, then those of the Sainte-Anne Chapel that promises a magnificent view of the St-Tropez Gulf.

The Villa M is located 5 minutes from the town centre and is close to the Salins beach

LOCATION





LA VILLA
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THE HOME
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CÔTE EXTERIEUR
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EXTERIEURS

La Villa M . s’ouvre sur un jardin de 3000 m2 arboré d’une luxuriante 
végétation méditerranéenne, offrant une spacieuse piscine chauffée, 
au bleu azur illuminé par le soleil du sud. 
Un pool house est aménagé d’une cuisine équipée permettant de 
vivre un maximum d’instants en extérieur sous ce climat exceptionnel.
Une spacieuse terrasse - dîner vous accueillera ainsi que divers espaces 
de repos et lounge au bord de l’eau.

The Villa M opens onto a 3000 square metres garden, which is planted with 
a lush Mediterranean vegetation and provided with a spacious, heated 
swimming pool of azure blue that is illuminated by the sun of the South.
The pool house has a fully equipped kitchen that allows living outside 
a maximum of moments in this exceptional climate.
A spacious dinner terrace will welcome you as well as different rest areas 
and a lounge at the water ’s edge.

OUTSIDES



ESPACES DE VIE
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LIVING SPACE
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ESPACES DE VIE

Un lieu de vie spacieux et convivial de 300 m2 est ouvert sur l’extérieur par de 
grandes baies vitrées.
La cuisine, l’espace diner et le salon communiquent dans une ambiance
douce et raffinée, sublimée par la vue sur le jardin.
L’ensemble de la Maison en forme de M s’articule autour de la piscine comme
point de vue central.
La Villa a été complètement rénovée en 2019 dans une conception et une 
esthétique actuelle, version méditerranéenne où sobriété et élégance sont les 
maîtres mots.
Les menuiseries sont faites sur-mesure, l’ensemble de la décoration a été 
soigneusement sélectionnée avec du mobilier haut de gamme.
Les nombreuses oeuvres d’art et les décors muraux apportent une âme à la Villa.
Totalement équipée et meublée, elle peut accueillir 8 convives dans un confort
optimal.
Les espaces sont entièrement climatisés et sécurisés par alarme.



LIVING SPACE

A spacious and friendly living space of 300 square metres is opened to the 
outside by large bay windows.
The kitchen, the dinner area, and the living room are near each other and have 
a soft and refined ambiance that is sublimated by the view over the garden.
The entire House in an M form is arranged around the swimming pool as a 
central view. 
The villa was completely renovated in 2019 based on a current aesthetic 
design, a Mediterranean version where sobriety and elegance are the key words.

The joinery works are tailor-made; the whole decoration was carefully selected 
with high-end furniture.
The numerous works of art and the wall decorations bring soul to the Villa.
Being fully equipped and furnished, it can host 8 guests in an optimal comfort.
The spaces are fully air-conditioned and secured by an alarm system.



ESPACES NUIT
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ESPACES NUIT

L’espace nuit est composé de 4 belles suites (3 au rez-de-chaussée et 
1 à l’étage) aménagées dans un cadre privé, élégant et tout confort.
Chacune est équipée d’un dressing, d’une salle de bains, wc, air
conditionné, TV.
Les chambres sud ont un accés direct sur la terrasse avec vue sur le
jardin et la piscine. 
Possibilité de disposer une chambre en deux couchages simples.

NIGHT AREA

The night area offers 4 comfortable and beautiful furnished suites 
(3 on the ground floor and 1 upstairs) in a private and elegant setting. 
Each one is equipped with a dressing, a bathroom, a toilet, conditioned air,
and TV. 
The South bedrooms provide direct access to the terrace with a view over 
the garden and swimming pool.
It is possible to have a bedroom with two simple beds.



SERVICE CONCIERGERIE
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CONCIERGE SERVICE



SERVICE CONCIERGERIE

Sur demande, nous répondons à tous vos besoins :
- Traiteur
- Réservation d’établissements
- Chauffeur privé
- Esthétique et bien - être
- Personnel à domicile
N’hésitez pas à nous contacter pour tout autre besoin.

CONCIERGE SERVICE

On demand, we meet all your needs:
- Catering
- Establishments booking
- Private driver
- Aesthetics and well-being
- Homecare personnel
Do not hesitate to contact us to meet any other need.
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4 chambres 4 SDB Air conditionné Alarme à 2 pas de la 
plage

ConciergeriePiscine chauffée
et pool house

Terrain : 3000 m2
Superficie villa : 300 m2

4 bedrooms 4 bathrooms conditioned air alarm system
Heated swimming 
pool and pool 

house

Close to the
beach

Concierge
service

Ground : 3000 m2
Surface area : 300 m2
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